
「最近、フタラール製剤の後発医薬品に関する問い合わせが増えております」 

 

現在のところ内視鏡や内視鏡洗浄消毒器に対する有効性・安全性に関しての情

報が少なくエビデンスがしっかりと確立できていない可能性があります。 

 

そのため現時点では、後発品の使用に関して、院内でのコンセンサスを十分に

取る必要があり、また、各医療機器メーカーへ有効性・安全性について確認を

取るなど慎重な対応が必要だと考えられます。 

 


